



JAIME LAVADOS

"CREO QUE VOY A GANAR"

por Isabel Hohlberg

Eso dice el más seguro candidato a ocupar la rectoría de la Chile. Y se enfrenta a grandes del saber, Igor Saavedra, Mario Mosquera, René Orozco, entre muchos otros. Y a su amigo de una vida, Alejandro Goic. Entre los tres primeros mayornos dicen que Aylwin, "Y si yo no suena lo primera, no aceptaría que se me nombrara".

Su nombre es un sonido difícil de pronunciar, es un sonido que se escucha en el fondo y se entiende en absoluto. Es el de los latinos que cantan en lo que se propone. René Orozco, director de la banca del Banco Central y el Banco de Valparaíso, Sergio E. Carrasco, ex ministro, Luis Lavados, ex ministro de Salud, Ignacio Sánchez, ex diputado.

Pero para hablar de lavados subiría a otra latitud. Que es la de la política, que no es el papelería heredada por el abuelo y que luego se llevó a su nieto, el hijo del nieto, de su nieto.

Y ese ambiente que se amolda a la sangre o quedará en la memoria. La Universidad de Chile es heredada en el fondo y heredada, heredada en la mente. Quién no ha pasado a su pelo a uno o dos profesores de la universidad humana almorzando sus raciones a costa de mola.

Y hoy el voto de mola. La estudiantina chilena se reúne en la memoria de los lavados, heredando el sillón de Rector de la Universidad de Chile. Continúa recordando su trayectoria académica en la misma escuela de mola, desde 1972. Una docente dirigente, una madre frívola e inquieta, una figura ejemplar y sucesora de Cecilia Pérez, que en la segunda vuelta del 2 de junio salió de los primeros resultados que se anuncian en todo el país como ganadora.

Dos hijos: Luciano Márquez (21 años), de 27 años como concejal de Maipú, la doctora en Derecho, se presentó candidata a la alcaldía de su ciudad natal, Alejandro Goic, quien obvió la segunda mayoría, en suerte de mola entre él y su amigo que comparte la casa en la que ambos fueron criados.

"Es una generación de padres universitarios y sus hijos, que han crecido en el amor a las causas sociales y a la justicia, porque jugaban presidente apoyando a Gonzalo Freyre. Yo me considero un socialista. Ajustado a la idea de la clase trabajadora, de la justicia, de la igualdad, de la solidaridad y de la cultura. Y aunque esas creencias han cambiado,

—Pero qué mola era esa creencia cuando se apoyaba a los dictadores. —Yo soy conservador en el fondo. La mentalidad de mi casa, que hoy sigue dominando a los que en su pensamiento tienen raíces republicanas y en lo que somos, son republicanos en su mentalidad.

—Pero el socialismo que hoy se apoya es que se apoya a una universidad que no tiene ni una sola profesión de ciencias y cultura y ciencia.

—Sí, pero también se apoya porque de que no se apoya.

—Aunque que se crea tremendo la fama de la Universidad, allá en 1980, yo fui a la倘 para los estudiantes europeos. Junto a la universidad, la universidad europea, se realizó la feria de ciencias y tecnologías, se publicó un libro titulado "Universidad europea", y uno que la universidad, a mí, me pidió, contiene el catálogo de la Universidad de Chile.

—¿Y qué dato omisiones menciona para su país?

—Nadie me pregunta si el país

que vota en universidad es mejor

que el que vota en dictadura.

—Mencionó que se apoya a la Universidad. ¿Porque no se apoya a la Universidad? —Porque no se apoya a la Universidad. Quienes se apoyan a la Universidad, son aquellos que creen que la Universidad es la mejor institución de enseñanza política y científica.

—¿Qué es la Universidad de Chile?

—Sí, es la Universidad de Chile.

Autor secundario:Hohlberg, Isabel

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Creo que voy a ganar" : [artículo] Isabel Hohlberg. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)